



Mucho público acudió a Agorroxin. (Foto Insausti)

17.3.86

El Bergara salió airoso frente al Elgóibar (1-0)

Bergara (DV, por Larrea). — Con una entrada más que aceptable en Agorroxin el Bergara ganó por un gol a cero al Elgóibar.

Bergara: Biain, Jon Ander, Gavián, Arruti, Javi Pérez, Madariaga, Urreta, Uribe, Alonso (Garay), Bengoa y Becerra (Santamaría).

Elgóibar: Salegi, Apelániz, Bastida, Siolar, Cofreces, Alejo, Jon, Parada, Calvo (Jokin), Ponce (Reino) y Turrillas.

Árbitro: Dirigió el encuentro el señor Terán quien tuvo buena visión del partido y mostró tarjeta amarilla a Jon Ander del Bergara. En el minuto 28, Alejo cabeceó bombeado sobre la portería de Biain, sacando éste del balón cuando en apreciación de algunos había traspasado la lí-

nea de gol, pero el juez de línea aconsejó al señor Terán que no interrumpiera el juego.

Gol:

(1-0) m 7. Urreta conecta un fuerte cabezazo que se cuela irremisiblemente por la escuadra.

Los últimos minutos de estos primeros 45, terminaron con dominio alterno.

Con el comienzo del segundo período, el Elgóibar salió con intención de doblegar al Bergara y la verdad es que poco le faltó para conseguirlo. Biain, quien anteriormente había fallado tan estrepitosamente en tres despejes de puño, luego hizo otras tantas paradas que salvaron al Bergara de terminar el encuentro con otro resultado.